
Procès-verbal du Conseil d’école du Mardi 9 novembre 2021 

Etaient présents :  

Les enseignants : Mmes De Abreu, Geffray, Dalesme, Haro, Novat, Gomes, Marchand, Eggen, Grand, Barillet, Sghaier, 

Aiachine, Sobkow, Krin, Mrs Coustillet, Ombredane 

Les parents d’élèves : Mmes Darbas, Lacoste, Araujo De Almeida, Martin, Orchilles M. Wimmer 

Représentant de la Mairie :  

Excusée : Mme Behary, inspectrice de l’éducation nationale 

 

Ordre du jour : 

 Désignation du secrétaire de séance : Mme Grand 

 Rappel de la confidentialité du conseil d’école : ce qui est dit, en particulier pour les noms cités, doit rester au 

sein du conseil d’école. Les parents élus représentent les autres parents et se doivent d’être discrets.  

 Suite à l'annulation des élections municipales par le Conseil d'Etat le 1er octobre, les élus ne sont plus en 

fonction. Par conséquent, aucune question concernant la mairie ne pourra être débattue lors de ce conseil d’école. 

 

01 Sujets concernant la commune 

 

Questions pour la mairie : 

1. Elections RPE : par souci écologique, les RPE souhaiteraient envisager avec la mairie la possibilité de mettre en 

place le vote électronique sur les prochaines élections. 

Ce n’est pas du ressort de la mairie mais de l’Education Nationale. 

2. Etat d’avancement du projet de création d’un groupe scolaire sur Aimée Leclerc ?  

Question reportée au prochain conseil d’école. 

3. Les subventions pour les classes transplantées sont-elles maintenues malgré l’absence d’équipe municipale ? 

Oui nous avons reçu un message le 8 novembre 2021. 

4. Cantine : 

✓ Point sur les effectifs et sur le fonctionnement des services (roulement, durée de chaque service, etc.). 

Question reportée au prochain conseil d’école. 

 

Sujets concernant l’école       

 01 mairie 

Budget : Fournitures scolaires (Pl Diffusion) : 3850 €, livres (Atout papier) : 5 775 €, Petit équipement (Nv Buro, 

Pichon) : 10 010 € pour un effectif de 385 élèves (effectif réel 370 élèves). 

Travaux : La salle informatique a été transformée en salle des maitres (avec ajout d’un point d’eau), l’ancienne salle des 

maitres a été transformée en salle de classe (avec création d’un escalier de secours et installation de patères). 2 

classes ont été repeintes (salles 14 et 9) 

La fibre a été installée dans toutes les salles de classes (Première école de Savigny). 

Il est prévu d’installer 3 ENI (écran numérique interactif) pendant les congés de Noël.  

Nous aurons ainsi 10 classes sur 14 équipées. 

 

 



02     Point COVID 19 

Nous faisons des récréations par groupes de niveau (CP, CE1) et (CE2, CM1 et CM2) avec des barrières pour marquer 2 

zones. Nous sommes restés à 2 services de récréation : 10h-10h15 / 10h15-10h30 et 15h-15h15 / 15h15-15h30. Les 

enfants ont de grandes capacités d’adaptation. 

Nous n’avons plus de masques enfants pour donner à ceux qui les oublient. L’équipe enseignante demande à ce 

que les enfants aient une dizaine de masques en permanence dans le cartable. 

Pour l’instant, aucun enfant positif, donc pas de fermeture de classe. 

1 classe sort par la petite porte blanche pour limiter les attroupements. 

Tout le monde entre en classe à 8h20 et cela se passe bien. Le service d’entrée est relativement fluide, le problème se 

situe plutôt à 16h30.  La mairie a donné 2 masques en tissu par élève de CP. 

 

  03 Les élections au conseil d’école 2021-2022 

2020-2021         570 inscrits, 337 votants, soit 59% , 305 exprimés. 

2021-2022  605 inscrits, 351 votants, soit 58% , 345 exprimés. 

FCPE : 345 votes, 14 sièges.  

FCPE titulaires : Mmes Darbas, Lacoste, Ramos, Araujo de Almeida, Corral, Orchilles, Bortoli, M. Chonez, Mmes 

Martin, Pires, Loureiro, Boulanouar, M. Wimmer, Chonez, Mme Dos Santos 

FCPE Suppléants : M. Huet, Mmes  Ferreira, Lebrun, Rougier et Arian 

Le vote a eu lieu uniquement par correspondance 

 

04 Organisation pédagogique de l’école 

14 classes pour 370 élèves : 3 CP à 27-27-28 ; 3 CE1 à 28-28-28 ; 3 CE2 à 25-25-24 ; 2 CM1 à 27-27 ; 1 CM1-CM2 à 

22 ; 2 CM2 à 27-27. 

Nouvelles enseignantes : Mmes Novat (CE1 B), Delahaye (CE1 C), Krin (CE2 B), Sobkow (CE2 C) Haro (CM2 A) et M. 

Ombredane (CE1 C) 

 Il y a un service civique depuis le 8 novembre, Cédric Durgetto-Courant. On lui a demandé d’organiser des 

activités sportives pendant les récréations. Il peut aussi aider les enseignants ponctuellement. 

Des élèves de 3ième  font des demandes pour des stages en février. L’inspection académique doit donner son accord. 

 Mmes Harrad, Fieulaine, Gnossoi, s’occupent d’élèves porteurs d’un handicap. Elles sont 3 pour s’occuper de 7 

élèves avec notification MDPH. Il n’y a que des AESH mutualisées (sauf 3 élèves qui ont 12 heures).  

Il y aussi 4 élèves en attente de notification. 

Prévision pour l’an prochain : 377 élèves au 8 novembre 2021. (385 pour JF2 avec une ouverture à 386 mais plus 

de locaux pour une ouverture…) 

Questions sur les accidents scolaires sur le temps d’école : 

En 2018-2019 : 4 accidents scolaires, en 2019-2020 : 2 accidents scolaires, en 2020-2021 : 6 accidents 

En 2021-2022 : 2 accidents scolaires depuis septembre 

 

   05 Association culturelle et sportive de l’école Jules Ferry 1 

L’association culturelle est une association libre. Elle est ouverte à tous les parents qui ont participé à la coopérative. 

Tous les parents sont invités à l’assemblée générale, ils peuvent consulter le cahier de compte quand ils le souhaitent. 



La cotisation de l’année des parents est utilisée dans l’année (matériel, sorties…). Chaque classe reçoit un peu plus que 

la moyenne des dons des parents, du fait de l’argent gagné par exemple par la fête d’école.  

L’Assemblée Générale aura lieu le mardi 7 décembre à 18h15 en distanciel, les parents qui ont cotisé sont invités à 

participer afin de valider les comptes. Cette année, 15 euros par élève sont alloués pour les sorties et du matériel pour 

la classe.  Un bilan des comptes sera remis dans les cahiers. 

 

Photographe : à la demande des parents, nous avons changé de photographe. L’équipe enseignante en est satisfaite. Le 

site n’est pas très ergonomique. 

  

06 PPMS 

Le P.P.M.S. (plan particulier de Mise en Sureté) comporte 3 scénarios : 

L’alerte intrusion, l’évacuation en cas d’alerte à la bombe, le confinement (en cas de tempête par exemple). 

Durant l’année, nous effectuerons 3 exercices incendie, 3 exercices PPMS : une alerte intrusion avec scénario se 

cacher, une alerte intrusion avec scénario s’échapper) et un confinement (tempête en février avec Mme Bourhis). Il est 

rappelé qu’en cas de PPMS confinement et alerte intrusion, les parents ne doivent surtout pas venir chercher leur(s) 

enfant(s).  

Le major Ogier est venue observer le 1er exercice incendie. Pas d’alerte à la bombe cette année.  

 Nous sommes repassés depuis le mois d’octobre en Vigipirate Alerte Attentat. 

 

 07  Projets de l’école 

Sorties scolaires :  

1 classe de CM2 est allée au château de Versailles 

2 classes de CE1 sont allées au SIHAVY à Saulx les Chartreux 

Des CP CE1 iront à la ferme en mai. 

1 CM2 ira à l’aéroport d’Orly en mars. 

2 classes de CM1 iront au château de Vaux le vicomte  

2 classes de CM2 iront sur les plages du débarquement en Normandie le 30 juin. 

 

Classes transplantées :  

Mmes Grand/Sghaier et Geffray envisagent une classe transplantée encore incertaine à ce jour. 

 

Projets en partenariat avec la mairie : 

Projet percussions à l’école pour les 3 classes de CP. 

Projet Initiation Hip-Hop pour le CM2 B 

Projet chorale pour les CE1 B. 

Plusieurs classes iront à la médiathèque. 

Projet d’écriture avec M. Pineau et 1 classe de CM2. 

 

Projets au sein de l’école :  

Projet éco-école : l’école a obtenu le label l’an dernier et doit proposer de nouvelles actions cette année. 

Les élèves, les parents le service de la mairie sont bien entendu des partenaires privilégiés pour mener à bien ce 

projet.  



Nous aurons 2 actions cette année :  

1) Les déchets avec en plus le lien école-cantine. C‘est mis sur pause pour l’instant dû au protocole sanitaire. 

2) La bio diversité avec le jardin attenant aux 2 écoles. 

3) Nous allons acheter des gobelets réutilisables personnalisés (financé par la coopérative) 

 

2 classes vont bénéficier de visioconférences avec un intervenant anglophone sur différents thèmes choisis par 

l’enseignant. 

Le club de Handball va venir dans la cour faire des séances pour les CM2. 

Fête du printemps (Carnaval) le vendredi 22 avril. Fête de l’école le vendredi 24 juin. 

 

Marché de Noël le 10/11 décembre. La demande va être faite au nom de l’association. Entre un vendredi soir et un 

samedi matin, les parents élus pensent qu’il y aurait plus de monde le vendredi à 16h30, mais nous aurions besoin 

d’éclairage. 

 

08 Aide aux élèves en difficulté 

EOLE : maison de quartier située derrière l’église au niveau de la crèche. La responsable est désormais sur le quartier 

de Grand Vaux. 2 temps pour le dispositif CLAS : un temps de devoirs/aide méthodologique + un temps d’apport 

culturel. La structure est petite donc le nombre de place est limité.  

 

RASED : Mme Clavier s’occupe des élèves de CP et de CE1.  

 Les groupes sont formés en fonction d’un besoin pédagogique commun. Les axes sont le langage et la discrimination des 

sons. 

-suivi de 10 élèves de CE1      -suivi de 10 élèves en CP  

 

Les besoins sont en lecture. 

Suivi organisé en deux temps de 45 min par semaine 

 

 

Mme Grand, secrétaire de séance    M. Coustillet, directeur d’école 

     


